

La Biblia dice: _____

13. ¿Cómo contrasta Dios la recompensa de los salvos y el destino de los perdidos? Isaías 1:19,20.

La Biblia dice: "Si quisieréis y oyereis, _____
si no quisieréis y fuereis rebeldes, _____

14. ¿Cuál es el deseo de Dios para toda la humanidad? 2 Pedro 3:9.

La Biblia dice: _____

Dios amó tanto al mundo que envió a su Hijo para morir por nosotros. Jesús ha pagado el precio de nuestra redención, pero Dios no nos obligará a aceptar a Cristo como nuestro Salvador. Si deseamos el perdón y la purificación, los podremos obtener. Por otro lado, si estamos resueltos a seguir en el pecado, Dios no nos puede salvar. "¿Cómo escaparemos nosotros si descuidamos una salvación tan grande?" Hebreos 2:3.

Dios es, no solamente misericordioso, sino un Dios justo. Si una persona rehusa el gratuito don de la salvación, será destruida. La persona que se aferra a sus pecados no será feliz en el cielo. En la nueva Jerusalén no habrán rejas. Habrán desaparecido todos los lugares de maldad y vicio. Solamente los que hayan aprendido a amar la rectitud desearán estar allí.

En la tierra nueva no habrán cuotas de inmigración. Esto se aplica a la tierra nueva que Dios está preparando para los redimidos. Todo el que quiera llegar allí y sea obediente podrá ser ciudadano de aquel país. La decisión es nuestra individualmente, ya sea de pasar la eternidad en el cielo o ser destruidos. Podemos elegir amar y obedecer a Dios, o podemos elegir descuidar o rehusar su gran salvación. Si buscamos su ayuda, Jesús creará en nosotros el deseo de hacer su voluntad. ¿Quiere usted aceptar a Jesús y prepararse para llegar a ser ciudadano del maravilloso mundo nuevo de Dios?

Deseo llegar a ser ciudadano del maravilloso reino nuevo de Dios.

COMENTARIOS:

Published and
Distributed by **FPM** P.O. Box 162685, Altamonte Springs, FL 32716



LO QUE DICE LA BIBLIA: LECCION 26

Nombre _____

Dirección _____

Ciudad _____ Estado _____ Zip _____

ACERCA DEL INFIERNO

*Ore antes de abrir la Biblia.
Busque el texto en la Biblia y escriba la
respuesta.*

Desde el principio la obra del diablo ha sido representar mal el carácter de Dios. En el cielo interpuso dudas en la mente de los ángeles en cuanto a la justicia y el amor de Dios. En esta obra de engaño tuvo tanto éxito que una tercera parte de los ángeles lo siguió en la rebelión. Apocalipsis 12:3,4,7-9.

Desde que Satanás fue expulsado del cielo ha sido su propósito diligente causar destrucción en esta tierra. Procura apartar los afectos de los hijos de Dios falsificando el carácter de Dios. Por medio del engaño ha confundido aun a los que profesan ser cristianos. Muchas personas no saben que Dios realmente es un Dios de amor. No entienden su plan de salvación para el hombre caído.

Millones de personas le han dado la espalda a Dios, creyendo que es inmisericorde e injusto. En muchos casos lo han hecho por un malentendido acerca del castigo de los malos. Las creencias y enseñanzas paganas se han mezclado con las verdades bíblicas. Por mal uso de los textos, las teorías hechas por el hombre aparentemente tienen el apoyo bíblico.

Roberto Ingersoll, el príncipe de los infieles, podría haber llegado a ser un gran predicador cristiano. Desafortunadamente, se le enseñó que habrían muchos infantes quemándose en el infierno por toda la eternidad. Sobre esto dijo: "Si Dios es así, lo odio".

Si los que han sido mal informados pudieran siquiera saber lo que enseña la Biblia en cuanto al castigo del pecador, verían la misericordia, justicia y sabiduría de Dios. Descubramos lo que la Biblia realmente enseña acerca del infierno.